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Защитить рыбу в озере Плещеево

Из года в год опустошается озеро Плещеево, одно из достопримечательных водоёмов нашей
страны. Для лова рыбы здесь применяют сети с мелкой ячеёй в 12—14 миллиметров. С весны
и до поздней осени ими вылавливают мелкую рыбу, вплоть до мальков.

Работники рыбозавода говорят, что тем самым вылавливается «сорная» рыба — ёрш,
окунь, уклея и плотва. Они якобы мешают расти ряпушке, поглощают планктон и поедают
икру ряпушки. Но ведь такое «сожительство» существовало столетия и, однако, ряпушка
не пропадала. А вот с выловом «сорной» рыбы заметно сократился и улов ряпушки.

Меньше также стало в озере и другой крупной рыбы — щуки, налима, леща.
Перед Рыбинским рыбтрестом и инспекцией рыбоохраны Верхне-Волжского бассейна

неоднократно выдвигались предложения об изменении размеров ячей сетей на более крупные,
чтобы ловить только рыбу, имеющую товарный вид. Но руководители этих органов не считают
нужным пересмотреть существующий порядок.

Когда вводили сети с мелкой ячеёй, то предполагали, что в течение одного-двух лет на озере
будет построен рыборазводный пункт для ряпушки и леща. Однако прошло много лет, а средств
на постройку пункта всё ещё не отпущено. Возникает законный вопрос: почему организации,
ведающие рыбным хозяйством области, по-настоящему не заботятся об этом водоёме?

Исполком Переславского горсовета придаёт большое значение воспроизводству рыбных
запасов озера. Приняты серьёзные меры по недопущению загрязнения его промышленными
водами, попадающими сюда через реку Трубеж. На фабриках киноплёнки, «Новый мир»
и «Красное эхо» установлены отстойники. Благодаря этому прекратился замор молоди рыбы.
Ежегодно перед нерестом устанавливаются запретные для лова зоны.

Горсовет мобилизует рыболовов-любителей на борьбу с браконьерством, общественный актив
тщательно наблюдает за ходом нереста и пресекает попытки незаконного лова рыбы в его
местах. С браконьерством борются также работники милиции, прокуратура, народного суда.
Всё это хорошо. Но приходишь на рыбоприёмный пункт и видишь тонны выловленной мелочи.
Чтобы этой мелочи придать товарный вид, её коптят и продают... вместо семечек. Невольно
возникает мысль: к чему же все наши заботы о сохранении каждой икринки и малявки,
от которых мы ждём роста рыбных запасов в озере?

Многие избиратели спрашивают нас, депутатов городского Совета, когда же будет наведён
порядок в организации рыбной ловли на озере Плещеево? Когда образуют здесь настоящее
рыборазводное хозяйство?

Мы ждём ответа от руководителей Рыбинского рыбтреста и инспекции рыбоохраны Верхне
Волжского бассейна.

Б. Дегтярёв,
депутат Переславского городского
Совета депутатов трудящихся.
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